

MAN liefert erste Euro-4-TGA aus

■ Mitte Januar durfte die Stella Brandenberger Transporte AG in Basel aus den Händen von Alfred Bräker, Inhaber und Geschäftsführer der Alfag Egerkingen AG, drei neue MAN-Lastwagen mit modernsten und umweltfreundlichsten Euro-4-Motoren in Empfang nehmen. Mit diesen drei neuen Nutzfahrzeugen ist die Stella Brandenberger Transporte AG das erste Transportunternehmen, welches in der Nordwestschweiz umweltfreundliche und nach Euro-4 klassifizierte Motoren einsetzen kann.

Wie Edy Brandenberger erklärt, hat man sich dabei für MAN entschieden, weil es MAN mit einem wartungsfreien PM-Kat sowie weiteren Entwicklungen gelungen ist, die zukünftigen Abgasgrenzwerte ohne zusätzliche Betriebsmittel wie AdBlue zu erreichen. Der Fahrer muss somit bei der Betankung keinen Harnstoff auffüllen und mit-

führen. Der Fuhrpark der Brandenberger Transporte AG mit über 45 schweren Nutzfahrzeugen wurde in den vergangenen Jahren kontinuierlich auf den neuesten Stand der Technik und Sicherheitsausstattung gebracht. Dabei wurden aus-



Glückwunsch: Symbolische Schlüsselübergabe der drei neuen MAN TGA durch Alfred Bräker (rechts) von der Alfag Egerkingen AG an Edy Brandenberger.



TGA-Flotte: Die roten MAN der Brandenberger Transporte AG prägen das Transportbild auf den Schweizer Strassen. Links einer der neuen TGA 26.430 6x2 FNLLW mit Euro-4-Motor.

schliesslich neue MAN-TGA angeschafft. Zwei der neuen MAN sind 6x2-Fahrgestelle. Das eine besitzt eine feste Brücke, Blache und Hebebühne. Das zweite 6x2-Fahrzeug ist vollluftgefedert und verfügt über ein ab Werk aufgebautes Wechseltraggestell für den Transport von Übersee-

containern. Das dritte Fahrzeug ist eine Sattelzugmaschine für das Ziehen von Aufliegern und Containerchassis.

Die Stella Brandenberger Transporte AG hat sich in den vergangenen Jahren zu einem Spezialisten in der Nische unbegleiteter kombinierter Containerverkehr (UKV) im nationalen sowie internationalen Bereich entwickelt. Neben den Containerfahrzeugen verfügt sie über einen breit diversifizierten, nicht motorisierten Fahrzeugpark mit Kippchassis, High-Cube-Chassis, Tiefgangchassis, Gen-Set-Chassis, Flatchassis, Planen-, Kasten- sowie Kühltrailer und Tankanhänger. Die Stella Brandenberger Transporte AG ist ein mittelständischer, national sowie international tätiger Familienbetrieb mit den Standorten Basel und Niederglatt. Die stetige Innovation ist eine der obersten Ansprüche der Stella Brandenberger Transporte AG. Sie lebt nach dem Motto: «Wer aufgehört hat, sich zu verbessern, hat aufgehört, gut zu sein».